

楽しかつた『出会い』

少年少女つどい大会

八月十七日(日)、十八日(月)の二

日間、公民館および町体育館を

利用して、町内の小学校五・六

年有志の参加による光町青少年

相談員連絡協議会主催の少年少

女つどい大会が開かれました。

それぞれ班に分れ、一泊二日

の楽しいつどいを体験した子供

たちの感想を紹介しましょう。



白浜小六年
小川 光雄



日吉小六年
布施 純子



東陽小五年
遊馬 誠

ぼくは、はじめてつどい大会に参加した。

越川武義君と森均之君と溝手俊次君と萩原健一君でいろいろなことをして遊んだことがとてもおもしろかった。

他に日吉の同級生とも仲よくなって、つどい大会にきて本当によかつたと思った。

それからゲームでは一班が優勝をかくとくしたのでうれしかった。

それに劇や仮装行列をやって楽しかった。それからたくさんの方たちができてうれしかった。

十時半くらいからゲームや歌をやりました。

夜にカレーライスを食べました。食事係に哲夫君と一郎君の

中学に行つても一緒になるかもしれないでよい思い出になりました。相談員のおじさんや先生、ありがとうございました。

でも、だんだんみんなと話もできても楽しくなりました。ゲームや寸劇などをやつたりしました。

かくし芸はファッショントショーやつてひどいかつこうをしたのではずかしかつたけれど、やつてよかったです。次の日もゲームをたくさんや



南条小五年
村越由美子

私はつどい大会にきて本当によかったです。初めは知らない人ばかりだったのですが、つどいが始まって夕方近くになると同じ班の人たちと友達になりました。

班対抗ゲームなどをやつたりになつてしまつた。

今日一日で友だちができるなんて、とても思つていなかつたのでとてもうれしかつた。

今日も友だちと力いっぱいあそぼうと思つた。

募集

親子体操

公民館では十月から親と子の体操教室を開催いたします。

指導は社会教育指導員の伊藤実氏が当ります。

申込期限は九月三十日、子どもは就学前に限ります。

申込及び詳しい問い合わせは公民館までどうぞ

結果はまだわからなかつた。

あるゲームの時にパンツ一枚

それは班のことです。私と同じ学校の人がいたらしいなと思いました。ながら受付の所に行きました。すると私は幸子さんと同じだつたのでほつとしました。

でも知つている人は幸子さんと悦子さんと千代子さんの三人しかないので、班のみんなと友だちになれるかなと思つていました。

でも、七班は一点差で二位になつてしまつたのでとても残念でした。友だちもたくさんできました。とても楽しい二日間でした。

個人ゲームなどをやりました。夜になり、夕方考えておいたかくし芸や五分ぐらいができる劇をやりました。

私達の班は「七匹の子やぎ」をやりました。

直美ちゃんが言う一言々々がおもしろくて、やつてているさく中にふきだしてしまいました。

それがけつさくだつたらしく私達の班は優勝しました。

夜ねる時間になつたので電気を消しました。その時は静かだつたのがしばらくしてうるさくなつてきたので相談員のおじさんが見にきたりしました。

食事をつくってくれたおばさん達や、いつしょに遊んでくれた相談員のおじさん達に感謝します。

